

Cívicos van a paro indefinido en Potosí

• El Consejo Consultivo de Comcipo resolvió reanudar sus medidas de presión desde el lunes 6 en demanda de la atención a su pliego petitorio regional. La caminata de algunos de sus afiliados continúa con dirección a la ciudad de La Paz

El Comité Cívico Potosino (Comcipo), a través de un Consejo Consultivo, resolvió reanudar sus medidas de presión desde el lunes, en demanda de la atención a su pliego petitorio regional.

El presidente de Comcipo, Jhonny Llally, según agencias, informó que se ha decidido suspender el cuarto intermedio que hace algunos días habían adoptado y ahora preparan una marcha de protesta en la capital potosina y luego se iniciará el paro general indefinido. Entretanto, la caminata de algunos de sus afiliados continúa con dirección a la ciudad de La Paz.

Cabe recordar que el pasado 26 de junio, un grupo redu-

cido de cívicos potosinos, inició una marcha hacia la sede de Gobierno para exigir a las autoridades nacionales la atención a 26 puntos de su pliego petitorio, que se concentra en proyectos de desarrollo para ese departamento.

Asimismo, Llally explicó que las medidas se retomarán "para rechazar el accionar de la Central Obrera Departamental (COD) y de algunos políticos, diputados y senadores".

Por su parte, el gobernador de Potosí, Juan Carlos Cejas,

aseguró que hace días se dejó una carta a los directivos de Comcipo para pedir diálogo, además expresó su preocupación por los marchistas que se dirigen a la ciudad de La Paz.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Candidatos al TSE

Comisión aprueba sin consenso informe final

La comisión mixta de Constitución aprobó anoche sin consenso el informe final sobre los candidatos a las vocalías del Tribunal Supremo Electoral. De los 98 candidatos aprobados, en 97 estuvieron de acuerdo el oficialismo y la oposición. El problema surgió cuando el candidato José Luis Exeni, señalado como afín al partido de gobierno, fue considerado dentro de la lista, motivo por el cual la oposición no firmó el informe de aprobación y abandonó el recinto.

"La Comisión Mixta de Constitución de la Asamblea ha emitido ya su informe en el que ha hecho una síntesis, una valoración cronológica de todo lo que se ha actuado en estas últimas semanas y ha dado por

resultado la selección de un total de 98 ciudadanos y ciudadanas", indicó José Alberto Gonzales, presidente de la Cámara de Senadores, en conferencia de prensa.

De los 98 candidatos aprobados para la fase final, solo seis vocales serán elegidos para pertenecer al Tribunal Supremo Electoral.

La selección final está conformada por 31 mujeres y 67 varones, de los cuales 23 postulantes se identificaron como indígenas (tres mujeres y 20 varones).

Luego de la lectura final, la oposición abandonó la sala indicando que la lista "no da las garantías para que se elijan a los mejores para los puestos vacantes". (ANF)

Perú es el tercero de Copa América



La Selección de Perú conquistó el tercer puesto en la Copa América Chile-2015 al vencer 2-0 a Paraguay con un tanto de Paolo Guerrero que trepó a la cima de goleadores del torneo, en el que los incaicos repitieron la posición alcanzada en la edición anterior.

André Carrillo abrió el cerrojo de los guaraníes a los 48 minutos y Guerrero anotó a los 88 minutos el segundo tanto de los incaicos, en un torneo en el que de la mano del argentino Ricardo

García vencieron en cuartos a Bolivia y cayeron con lo justo 2-1 ante los anfitriones en semifinales.

Durante esta jornada, Martino y Sampaoli cerrarán el torneo continental con la final en el estadio Nacional (16.00). La Albiceleste busca el título 15, mientras que Chile quiere su primera estrella.

Inf. Suplemento Deportes

Primer vuelo de Nueva York a La Habana

Las ciudades de Nueva York y La Habana quedaron conectadas desde ayer por un primer vuelo de la compañía aérea JetBlue, que tendrá frecuencia semanal, dentro de las medidas adoptadas en los últimos meses para reanudar las relaciones entre Cuba y Estados Unidos.

Según informa un comunicado de la aerolínea, JetBlue se convierte en la primera compañía aérea importante de Estados Unidos que inicia esa ruta desde que, a comienzos de año, se flexibilizaron las restricciones de viaje entre los dos países.

El primer vuelo se realizó en un Airbus A320 de 150 asientos. Dejó el aeropuerto JFK al mediodía para aterrizar en el Aeropuerto Internacional José Martí de La Habana.

Carlos Infante, de origen cubano, vive en Brooklyn desde hace un tiempo. Hoy fue de los pasajeros que abordaron ese primer vuelo a la isla caribeña.

"Esto es algo de lo que vamos a hablar por años y años y años, es una oportunidad para el pueblo de Estados Unidos de ir para Cuba", dijo sonriente a NBC desde Nueva York.

Este hispano dijo al medio estadounidense que atesoraba mucho la libertad que ahora tenía de viajar al país donde nació. Algo que ocurre por primera vez desde hace 50 años.

Karachipampa opera sin plan de exportación

Tras superar desperfectos en el horno Kivcet, ocurridos en octubre de 2014, la Empresa Metalúrgica Karachipampa (EMK) inició ayer la carga de concentrados para producir, nuevamente, lingotes de plomo y plata, empero el plan de exportación es incierto.

"Se inició la carga del horno con una tonelada de concentrados de plomo-plata y entre este sábado (hoy) y domingo se regulará la alimentación, incrementando la cantidad de concentrado hasta llegar a un punto de equilibrio", informó el gerente de la empresa estatal, Hugo Arando.

Según la unidad de comunicación del Ministerio de Minería, Arando explicó que el pasado 19 de junio se inició el encendido del horno y tras conseguir la temperatura adecuada se pasó al proceso de calentamiento, vía electrólisis, para poder fundir los bullones de plomo.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Fernández será trasladado a Cobija

El Tribunal Sexto de Sentencia de La Paz resolvió ayer que la audiencia de inspección ocular del caso Porvenir se realice entre el 20 y 21 de julio próximo en la ciudad de Cobija y a donde serán trasladados los imputados, como el exprefecto de

Pando, Leopoldo Fernández.

En relación al traslado de los acusados, Portocarrero dijo que Juan Marcelo Mejido, Herman Justiniano y Evin Ventura, una vez que lleguen a Cobija, serán llevados de inmediato al penal de Villa Busch.

"En el caso del acusado Leopoldo Fernández —que cumple detención domiciliaria en La Paz— el Tribunal establece que debe llegar a (un hotel), pero por razones de seguridad no estamos mencionando (el nombre del hotel)", agregó. (Erbol)

Rusia lanza con éxito nave con suministros

Después de varios fracasos de lanzamiento casi consecutivos, la estación espacial internacional podría por fin recibir nuevos suministros el 5 de julio, gracias al despegue de la nave de carga rusa Progress M-28M.

El lanzamiento desde Baikonur, gracias a un cohete Soyuz-U, se llevó a cabo ayer positivamente y la nave fue situada en la órbita prevista.

No va a tratarse de una trayectoria de ascenso directo sino que la llegada a la estación durará dos días, pero parece que todo va bien a bordo de la cosmonave, cargada con unas 3 toneladas de agua, combustible, alimentos, oxígeno, aire, ropa, experimentos y otros suministros, según los responsables.

La misión culminará con el acoplamiento automático, este domingo. En caso de problemas, la tripulación del complejo orbital podría hacerse cargo de la situación y unir el vehículo de forma manual a la ISS, junto al módulo Pirs.

El lanzamiento significa la vuelta a la actividad del sistema desde el fracaso de abril, cuando un problema técnico en la tercera fase del cohete dañó a la Progress, dejándola inutilizada. La M27-M se desintegró en la atmósfera terrestre el 8 de mayo.



NAVE DE CARGA RUMBO A LA ESTACIÓN ESPACIAL.



Cebras se trasladan a zona Sur

DESDE EL PASADO JUEVES 40 EDUCADORES VIALES SE INSTALARON EN LAS AVENIDAS Y CALLES CÉNTRICAS DE LA ZONA SUR. LAS CEBRITAS ENSEÑAN DE FORMA DINÁMICA EL RESPETO A LAS SEÑALIZACIONES VIALES. EL PROYECTO EDUCATIVO VIAL SERÁ ACOMPAÑADO CON LA IMPLEMENTACIÓN DEL "BUS CEBRA SUR".

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo